

野の花だより

令和3年4月発行

社会福祉法人いのやま福祉会 野の花
〒762-0081
丸亀市飯山町東坂元1987-1
☎0877(98)1741

令和3年 明るく 元気に 楽しもう!

施設長 猪熊 優子

「いのやま福祉会 野の花」も新しい年度を迎え、数人のスタッフの異動がありましたが、「ののはなぱん」のロゴやお店のロードサイン、南向き壁面の箱文字看板、店内レイアウト等を一新し、新たな気持ちでスタートしました。

…なのに、3月下旬からコロナの新規感染者が香川県でも増え始め、3月31日～準感染警戒期、4月1日～感染拡大防止対策期、4月4日～感染拡大防止集中対策期～4月24日と、県の対応も日々深刻化し、感染者数の数も2ケタ台が続いています。そして、身近な所で、PCR検査や感染関係者の接触者、変異株等の言葉をよく耳にするようになりました。誰にでも感染の可能性が強まっているということでしょう。厳しい「今」が、終わったあとに待っている、こんな楽しいこと、あんな楽しいことをいろいろ想像して、みんなで「今」を乗り切りましょう!



♥引き続き、お互いのために、一人一人が、必要のない外出を控えマスクの着用や手洗いを実行していきましょう。

リニューアル
Open



3月22日

香川県社会就労センター協議会の行っている専門家派遣事業を活用し、合同会社ぼくときみの森さくらさんが全面プロデュースをしてくださった『ののはなぱん』。他にも様々な方のお力をお借りし、長い長い期間を経てようやく完成の日を迎えることができました。さっそくその全容を見ていきましょう。

長年の営業で疲れ切ったように見える看板や店内・・・



一日臨時休業をいただき、掃除からレイアウト変更、壁の塗り替えなど頑張りました。



匠の技により・・・なんということでしょう。
狭く感じていた店内、傷んだ看板が生まれ変わり、広く、かわいくなりました。



来ていただいたお客様からも『外観がおしゃれになった』『看板がかわいい』『店内が広く感じる』とお褒めの言葉を頂き、頑張ったかいがあったなと大変嬉しく思います。きれいに、かわいくなった『ののはなぱん』。これからもよろしくお願いします!



限定パンや可愛い縫製品の情報など日々更新しています。

『nonohana2021』で検索してぜひフォローをお願いします!

生活介護

チョコレートケーキ作りをしました！

2月25日（木）午後から生活介護ではお菓子作りをしました。
2月はバレンタインデーもあったので、
チョコレートを使ったケーキを作りました。
午前中にも職員が先に焼いていたので、室内には
チョコの甘い香りがしており、午前中からすでにお菓子作り
期待が高まっていたようでした。
ボウルに材料を次々に混ぜていくのですが、今まで何回か
お菓子を作ってきた成果か、ボウルの中でヘラを使って
丸く混ぜるのがとても上手になってきた利用者さんもありました。
終始にこやかな表情の利用者さん、いつもとは違った真剣な表情で取り組む利用者さん、
レンジの中を興味津々でのぞく利用者さんといろんな表情を見せてくれました。
オーブンで焼いた後は、食堂で早めのティータイムにして楽しく食べました。



スポーツ活動

3月31日、スポーツ活動として造成地で
「二人でいっしょ！リレー」と「たすきリレー」を行いました。
初夏を感じるような暑さでしたが、久しぶりに屋外で活動を行い、
汗ばむほどしっかりと身体を動かし楽しむことが出来ました。



就労継続B型

丸亀市共同募金会様の助成と、親の会からの補助を受けて、就労継続B型の手洗い場を、改修しました！
冬場に、「お湯が出たらなあ・・・」との声も以前からあり、お湯が出るように工事をを行いました。
水道の蛇口も付け替え、壁、男子トイレの前は床の張替えも行いました。
新しくきれいになった手洗い場は、みなさん気持ちよく使用されています。
もちろん、お湯が出てよかったとの声も多数ありました。
今後も、大切に使用していきたいと思えます。

女子トイレ側手洗い場



男子トイレ側
手洗い場と床



きれいになって
使いやす
くなったよ～！

「レオピニオン



厨房 山野亜紀

野の花で調理補助として働き始め12年目になります。
料理が苦手だった私は調理に関わる仕事をしているうちに、とてもやりがいを感じるよう
になりました。（今ではレパトリーも増えました）
人間は食事をしなければ生きていけません。食事を楽しみにしてくれる人は多いです。私は
いつも厨房のカウンター越しに利用者さんから「美味しかったよ」「ごちそうさまでした」
「いつもありがとう」と声をかけていただいています。
食事を作る事で感謝される、笑顔になってもらえる、
これは本当に嬉しくとてもやりがいを感ずます。
この4月から食事提供の形は変わりますが、これからもよろしくお願ひします。

